

***Spot* de nuevo *reality show* genera polémica en la Usach**

"Prueba de honor: ¿Lealtad o traición?" es el nuevo programa de telerrealidad que hará Canal 13 y ya emitió un video promocional, que fue grabado en la Universidad de Santiago. Las referencias militares generaron molestia en la comunidad universitaria, ya que el 11 de septiembre de 1973 esa casa de estudios fue bombardeada, y se calificó el *spot* como "un ataque profundo a la memoria institucional". Por tal motivo, se pidió la renuncia a la directora de la Corporación Cultural de la Usach, Daniela Benincasa, a cargo del arriendo de los campus para la grabación de comerciales, por no estar las autoridades del plantel al tanto de los contenidos del video. También se solicitó a Canal 13 retirar el *spot* de sus plataformas.